

La métropole veut entendre les collégiens

Le débat national affectera l'avenir des jeunes citoyens sans les impliquer directement. Pour intégrer les collégiens au dispositif, le président de la Métropole David Kimelfeld voudrait passer par le Conseil métropolitain des jeunes, une instance composée de 36 élus. Réunis à l'Hôtel de la Métropole le 6 février prochain, les élèves produiront une lettre ouverte au président de la République reprenant les idées qui auront émergé de leurs discussions. **É.C.**